

Fecha: 23-08-2024

Pág.: 15 Cm2: 321,3 VPE: \$415.391 Medio: La Prensa de Curicó Lectoría: 12.600 La Prensa de Curicó Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Invitan a "Paella Solidaria" para apoyar a Aldeas Infantiles SOS

EN EL ESTACIONAMIENTO DEL ESTADIO ESPAÑOL

## Invitan a "Paella Solidaria" para apoyar a Aldeas Infantiles SOS

Aporte. Esta iniciativa está programada para el jueves 29 de agosto en Curicó.

CURICÓ. Con el objetivo de recaudar fondos para mejorar las instalaciones de la Aldea de esta comuna y apoyar el bienestar integral de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes que viven temporalmente en este Programa, se desarrollará la "Paella Solidaria" el jueves 29 de agosto a las 19:00 horas en el Restaurant Caiquén del Estadio Español, ubicado en avenida España 82.

La velada comenzará con un cóctel de bienvenida, seguido por una paella como plato principal, acompañada de una variedad de bebidas alcohólicas y no alcohólicas a elección de los asistentes. Los invitados también podrán disfrutar de un buffet de postres, la animación de un reconocido presentador local, un espectáculo artístico y un remate de cuadros inspirados y creados con la colaboración de los niños y niñas que participan en la Aldea y realizados por una pintora local.

## FONDOS

El valor de la entrada es de \$45.000 por persona, y todos los fondos recaudados se destinarán a proyectos claves como mejoras en los espacios de las casas, específicamente, la remodelación de las cocinas, que es donde más tiempo habita el grupo de modalidad familiar. Es en estos espacios donde los niños y niñas restituyen su derecho a la convivencia familiar, a establecer lazos de confianza, respeto y cariño y también, junto a los equipos acceden a una alimentación equilibrada y saludable, que les permiten aprender labores domésticas y cotidianas claves en su preparación para su vida independiente.

Además, el dinero se invertirá en el acceso a la salud privada que requieren los niños y jóvenes para superar eventuales situaciones de trauma que puedan haber vivido antes de llegar a nuestro Programa y la restitución del derecho al jue-



go, al deporte y al uso del tiempo libre para que cada una mediante afectos puedan ir desarrollando su potencial.

## APOYO

Este evento es una oportunidad para que la comunidad de Curicó se una en apoyo a la protección y promoción de los derechos de la niñez en la Región del Maule, En Aldeas Infantiles SOS de Curicó, se trabaja para reintegrar a los niños con sus familias, apoyándolos en su educación y asegurando que cuenten con espacios adecuados para su desarrollo. A la fecha, se atienden a cerca de 30 niños, niñas, adolescentes, jóvenes y familias, ofreciéndoles un entorno seguro para superar las dificultades que han transitado a la largo de su vida.

Tiraje:

4.200

## ¿CÓMO PARTICIPAR?

Se invita a toda la comunidad a participar de esta noble causa comprando la entrada en la página web de las Aldeas, para que puedan disfrutar de una noche especial que contribuirá directamente al futuro de los niños y jóvenes de la séptima región.

iLa solidaridad es un plato que se saborea con el corazón! Este es un remate público, donde puede participar persona natural o persona con personalidad jurídica. Así que están todos invitados para el martes 27, a las 19:00 horas en el Estadio Español en el sector estacionamiento", finalizó.